



修学旅行へ行ってきました

5月に予定していたものの、新型コロナ感染拡大のため延期となっていた修学旅行を11月18日(木)19日(金)に実施し、6年生16名が全員元気に参加することができました。行き先は、元々計画していた京都・奈良方面から備前市方面に変更しましたが、4年生で学習した県内の伝統工芸「備前焼」の手ひねり体験をしたり、6年生の歴史学習と関わりのある「備中国分寺」「造山古墳」「吉備津神社」「閑谷学校」なども見学したりと、修学旅行という名にふさわしい学びのあるコースになっていたと思います。

6年生は事前に訪れる史跡や場所についてタブレットを使って調べ学習を行い、旅行に臨みました。そのため、班で自由行動となった時も、予め立ててあった計画通りにまとまって行動することができていました。

また、昨年度「山の学校」が中止となっていたため、6年生にとっては初めての泊付き旅行です。思春期の子どもたちにとっては、ワクワクする反面、ドキドキすることも少なくなかったと思いますが、入浴や就寝も大きなトラブルなくでき、部屋で過ごす時も、みんなでカードゲームなどをして楽しい時間が過ごせたのもよい思い出となったようです。

何か所かでおみやげを買いました。「家族にこれを頼まれているんです。」とか「弟や妹は、これが好きだから。」と言いながら、お目当ての品を探したり選んだりしていました。家族の喜ぶ顔を思い浮かべながら買い物をしている姿を見ると、大変ほほえましく温かい気持ちになりました。おうちには、両手にいっぱいのおみやげと、それに負けないくらいの思い出話を持ち帰ったことでしょう。

保護者の皆様には、様々な準備を整えてくださるなど大変お世話になり、ありがとうございました。



造山古墳の墳丘の上で

男子部屋全員集合！



吉備津神社にて



旧閑谷学校にて



鷲羽山ハイランドにて



女子
全員集合！



温かいお手紙やプレゼントが届きました

今年も新型コロナ感染拡大のため真庭市の敬老会は中止され、昨年度同様市内の小学生からのメッセージを添えた記念品をお贈りするスタイルとなりました。本校でもこの事業に協力し、全校児童がメッセージを書いて提出していました。このほど、メッセージを受け取られたおじいちゃん・おばあちゃん方から本校の子どもたちへ、市役所を通じてお礼のお手紙がたくさん届きました。中には、1人に1個ずつ手作りのどんぐりごまを作って届けてくださったり、ご自身が描かれた水彩画を届けてくださったりした方もおられました。お手紙には、「メッセージを読んで元気が出ました。ありがとう。」「元気にあいさつしてくれると嬉しいです。」などと、温かい気持ちが続っていました。

直接対面で交流することがまだ難しい時期ですが、このような形で子どもたちと地域の方との交流がもてたことは、大変嬉しいことでした。ありがとうございました。



学校評価（保護者アンケート）へのご協力をお願いいたします

回答の受付は
終了しました

11月17日（水）に配布しております「保護者等アンケートのお願い」文書でお知らせしておりますように、今年度の保護者アンケートはWeb方式で実施させていただいております。本日24日（水）までに、1家庭につきお1人ご回答いただくようお願いしております。まだの方がおられましたら、左のQRコードよりご回答ください。どうぞよろしくお願い申し上げます。



マラソン大会に向けて

11月16日（火）から業間マラソンの練習が始まっています。12月3日（金）のマラソン大会に向けて、火・木・金の週3日、業間時間の一部を使って、自分のペースをつかみながら走る練習を積み重ねていきます。大会が近づいたら、本番のコースの試走に出かけます。

低学年は、畝方面コースで0.7km、中・高学年は中学校方面コースで、中学年が1.5km、高学年が2.0kmの距離を走ります。子どもたちは持てる力をふりしぼって一杯走ること



ことと思います。しんどい時こそ、応援が大きな力をもたらしてくれます。ご都合がよろしければ、ぜひ沿道にて温かい声援をおくってやってください。